
РЕШЕНИЯ 
Ученого совета 

Набережночелнинского института (филиала) КФУ 
от 25 октября 2023 года (протокол № 10)

Присутствовали: 37 членов Ученого совета из 46.

Повестка дня:
1. О выдвижении для участия в выборах на должность заведующего кафедрой экс

плуатации автомобильного транспорта.
2. Об итогах приема студентов в 2023 году и о подготовке к приему 2024 года.
3. Об утверждении программ вступительных испытаний, разработанных в Набереж

ночелнинском институте КФУ.
4. Об утверждении перечня тем выпускных квалификационных работ (защита в лет

ний период).
5. О закреплении тем выпускных квалификационных работ за каждым обучающимся 

(защита в зимний период).
6. Об утверждении тем научных квалификационных работ, назначение научного ру

ководителя и утверждение индивидуальных планов аспирантов 1 курса обучения.
7. Утверждение индивидуальных рабочих планов аспирантов 2-4 курсов обучения.
8. РАЗНОЕ:

8.1. Об открытии научных и образовательных лабораторий передовой инженерной 
школы «Кибер Авто Тех».
8.2. О предоставлении права на обучение по индивидуальному учебному плану 
студентам Набережночелнинского института КФУ.
8.3. Об открытии магистерской программы «Нотариальная деятельность (Нотари
ат)» по направлению подготовки 40.04.01 Юриспруденция.
8.4. Об открытии магистерской программы «Контроль, надзор и управление проек
тами в строительстве с применением цифровых технологий» по направлению под
готовки 08.04.01 Строительство.
8.5. Об изменении наименования профиля подготовки 08.03.01 Строительство.
8.6. О замене научного руководителя у аспиранта 4 курса обучения Дюльдина Ильи 
Вадимовича.
8.7. О переименовании научных и образовательных лабораторий передовой инже
нерной школы «Кибер Авто Тех».
8.8. Об открытии в передовой инженерной школе «Кибер Авто Тех» программы 
дополнительного профессионального образования в рамках реализации федераль
ного проекта «Передовые инженерные школы».
8.9.0 предоставлении права руководства аспирантами к.т.н. Карташову Александру 
Борисовичу.



1.
СЛУШАЛИ: председателя аттестационной комиссии Ученого совета Федотову Н.Ф. с во
просом «О выдвижении для участия в выборах на должность заведующего кафедрой экс
плуатации автомобильного транспорта». Ученому совету представлена кандидатура Ка
лимуллина Руслана Флюровича, д.т.н., профессора.

РЕШИЛИ:
- рекомендовать Ученому совету КФУ для участия в выборах на должность заведу

ющего кафедрой эксплуатации автомобильного транспорта Набережночелнинского ин
ститута КФУ кандидатуру д.т.н., профессора Калимуллина Руслана Флюровича 
Принято единогласно.

2.
СЛУШАЛИ: Рябова Е.А. с вопросом «Об итогах приема абитуриентов в 2023 году и о 
подготовке к приему 2024 года».

РЕШИЛИ:
- информацию об итогах приема абитуриентов в 2023 году и о подготовке к приему 

2024 года принять к сведению (Приложение 1);
- итоги приема студентов Набережночелнинского института КФУ в 2023 году при

знать удовлетворительными;
- проводить оценку эффективности проведения профориентационных работ. 

Принято единогласно.

3.
СЛУШАЛИ: заместителя ответственного секретаря приемной комиссии НЧИ КФУ Егоро
ва А.Н. с вопросом «Об утверждении программ вступительных испытаний, разработанных 
в Набережночелнинском институте КФУ».

РЕШИЛИ:
- утвердить программы вступительных испытаний, разработанные в Набережночел

нинском институте КФУ. Приложение 2.
Принято единогласно.

4.
СЛУШАЛИ: начальника учебного отдела Маврина В.Г. с вопросом «Об утверждении пе
речня ВКР (защита в летний период)».

РЕШИЛИ:
- заведующим выпускающими кафедрами устранить орфографические ошибки и 

опечатки в перечне ВКР.
- утвердить перечень ВКР (защита в летний период) с учетом замечаний академиче

ской комиссии согласно Приложению 3.
Принято единогласно.



5.
СЛУШАЛИ: начальника учебного отдела Маврина В.Г. с вопросом «О закреплении тем 
ВКР за каждым обучающимся (защита в зимний период)».

РЕШИЛИ:
- закрепить темы за каждым обучающимся (защита в зимний период) согласно При

ложению 4.
Принято единогласно.

6.
СЛУШАЛИ: начальника учебного отдела Маврина В.Г. с вопросом «Об утверждении тем 
НКР, назначение научного руководителя и утверждение индивидуальных планов аспиран
тов 1 курса)».

РЕШИЛИ:
- утвердить темы научно-квалификационных работ аспирантов 1 курса;
- закрепить научных руководителей за каждым аспирантом 1 курса;
- утвердить индивидуальные планы аспирантов 1 курса обучения.

(Приложение 5)
Принято единогласно.

7.
СЛУШАЛИ: начальника учебного отдела Маврина В.Г. с вопросом «Утверждение инди
видуальных рабочих планов аспирантов 2-4 курсов».

РЕШИЛИ:
- внести в индивидуальные учебные планы аспирантов 2-4 курсов сроки исполнения 

работ.
- утвердить индивидуальные рабочие планы аспирантов 2-4 курсов с учетом замеча

ний академической комиссии. (Приложение 6)
Принято единогласно.

8.РАЗНОЕ.
84. СЛУШАЛИ: директора передовой инженерной школы «Кибер Авто Тех» Капитонову 
Г.М. с вопросом «Об открытии научных и образовательных лабораторий передовой инже
нерной школы «Кибер Авто Тех».

РЕШИЛИ:
- рекомендовать Ученому совету КФУ открыть в передовой инженерной школе «Ки

бер Авто Тех» научные и образовательные лаборатории. (Приложение 7)
Принято единогласно.

8.2. СЛУШАЛИ: начальника учебного отдела Маврина В.Г. с вопросом «О предоставле
нии права обучения по индивидуальному учебному плану студентам Набережночелнин
ского института КФУ.



РЕШИЛИ:
-предоставить право обучения по индивидуальному учебному плану студентам 

Набережночелнинского института КФУ согласно Приложению 8.
Принято единогласно.

8.3. СЛУШАЛИ: заведующего кафедрой юридических дисциплин Магизова Р.Р. с вопро
сом «Об открытии магистерской программы «Нотариальная деятельность (Нотариат) по 
направлению подготовки 40.04.01 Юриспруденция.

РЕШИЛИ:
- открыть с 2024/2025 учебного года на кафедре юридических дисциплин магистер

скую программу «Нотариальная деятельность (Нотариат)» по направлению подготовки 
40.04.01 Юриспруденция.
Принято единогласно.

8.4. СЛУШАЛИ: Ахметова Ф.М., доцента каф. ТСУН, в связи с отсутствием на заседании 
Ученого совета заведующего кафедрой Исламова К.Ф., по вопросу «Об открытии маги
стерской программы «Контроль, надзор и управление проектами в строительстве с приме
нением цифровых технологий» по направлению подготовки 08.04.01 Строительство.

РЕШИЛИ:
- открыть на кафедре технологии строительства и управления недвижимостью маги

стерскую программу «Контроль, надзор и управление проектами в строительстве с при
менением цифровых технологий» по направлению подготовки 08.04.01 Строительство. 
Принято единогласно.

8.5. СЛУШАЛИ: Ахметова Ф.М., доцента каф. ТСУН, в связи с отсутствием на заседании 
Ученого совета заведующего кафедрой Исламова К.Ф., по вопросу «Об изменении наиме
нования профиля подготовки 08.03.01 Строительство».

РЕШИЛИ:
- прекратить с 2024/2025 учебного года набор по направлению подготовки 08.03.01 

Строительство по профилю «Цифровые технологии в дорожно-транспортном строитель
стве»;

- открыть с 2024/2025 учебного года профиль «Цифровизация технологических про
цессов в строительстве» по направлению подготовки 08.03.01 Строительство.
Принято единогласно.

8.6. СЛУШАЛИ: начальника учебного отдела Маврина В.Г. с вопросом «О замене научно
го руководителя у аспиранта 4 курса обучения Дюльдина Ильи Вадимовича».

РЕШИЛИ:
- заменить научного руководителя д.т.н., профессора Дмитриева С.В. на д.т.н., профес

сора Никишина В.Н. у аспиранта 4 курса обучения Дюльдина Ильи Вадимовича в связи со 
смертью научного руководителя.
Принято единогласно.



8.7. СЛУШАЛИ: директора передовой инженерной школы «Кибер Авто Тех» Капитонову 
Г.М. с вопросом «О переименовании научных и образовательных лабораторий передовой 
инженерной школы «Кибер Авто Тех»».

РЕШИЛИ:
- рекомендовать Ученому совету КФУ переименовать в Центре инфраструктурного 

развития передовой инженерной школы «Кибер Авто Тех» лабораторию специальной ро
бототехники и искусственного интеллекта в лабораторию интеллектуальных автомобилей;

- рекомендовать Ученому совету КФУ переименовать в Центре инфраструктурного 
развития передовой инженерной школы «Кибер Авто Тех» лабораторию систем хранения 
водорода в лабораторию исследования материалов топливных элементов.
Принято единогласно.

8.8. СЛУШАЛИ: директора передовой инженерной школы «Кибер Авто Тех» Капитонову 
Г.М. с вопросом «Об открытии в передовой инженерной школе «Кибер Авто Тех» про
граммы дополнительного профессионального образования в рамках реализации феде
рального проекта «Передовые инженерные школы».

РЕШИЛИ:
- открыть в передовой инженерной школе «Кибер Авто Тех» программу повышения 

квалификации «Современные технологии и оборудование. Геометрия оборудования и 
контактные измерительные системы, программное обеспечение RENISHAW на станках с 
ЧПУ».
Принято единогласно.

8.9. СЛУШАЛИ: заведующего кафедрой ААДиД Мавлеева И.Р. с вопросом «О предостав
лении права руководства аспирантами к.т.н. Карташову А.Б.»

РЕШИЛИ:
- рекомендовать Ученому совету КФУ предоставить право руководства аспирантами 

по научной специальности 2.5.11 «Наземные транспортно-технологические средства и 
комплексы» к.т.н Карташову Александру Борисовичу.
Принято единогласно.

8.10. СЛУШАЛИ: ученого секретаря Ученого совета Башмаков Д.А. с предложением 
включить дополнительно в повестку заседания Ученого совета вопрос «Об оплате статей, 
которые не получили разрешение экспертной комиссии на опубликование в 2023 г.».

РЕШИЛИ:
- включить в повестку дня вопрос «Об оплате статей, которые не получили разреше

ние экспертной комиссии на опубликование в 2023 г.».
Принято единогласно.

8.11. СЛУШАЛИ: заведующего кафедрой машиностроения Панкратова Д.Л. с вопросом 
«Об оплате статей, которые не получили разрешение экспертной комиссии на опублико
вание в 2023 г.»: оповестил о необходимости оформления экспертного заключения до 
опубликования статей, а не после того, как статья уже вышла в печати.



РЕШИЛИ:
- отделу научно-инновационной деятельности проработать вопрос «Об оплате ста

тей, которые не получили разрешение экспертной комиссии на опубликование в 2023 г.» к 
следующему заседанию Ученого совета Набережночелнинского института КФУ. Ответ
ственный Рябов Е.А.
Принято единогласно.

Председатель Ученого совета

Ученый секретарь

Г.О. Котиев

Д.А. Башмаков


